
2013年2月14日（木）  晴　第31回
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

～世界理解月間～第1587回例会

　皆さん、こんばんは。本日は4RC合同夜間
例会にご参加頂き、有難うございます。
　2月14日は、義理チョコを沢山頂いてる方
が多いと思いますが、本日は名古屋瑞穂RC
の親睦活動委員長の関谷さんから皆さんに
チョコレートのプレゼントがありました。後ほ
ど美味しくお召し上がり下さい。
　本日は4RCを代表してお話をさせて頂きます。昨年度のこの会で
東南RCの会長はご自分の職業についてお話されましたが、私の職
業は獣医師でございます。獣医師というのはRCの中では少ない職
種です。４ＲＣの中で名古屋名南RCの三浦先生、名古屋和合RCの
鷲塚先生の3名が獣医師として籍を置かさせて頂いています。獣医
師というのは職種としては大変広いです。私は名古屋市瑞穂区田辺
通りに小動物診療の松波動物病院メディカルセンターを開業して
います。大きな家畜の牛、豚、そして競走馬等を診察するのが大動物
の診療医です。本来、獣医師の仕事というものは食中毒の監視や検
査、そして鳥インフルエンザやＢＳＥ（狂牛病）の監視や検査等の公
衆衛生が業務となります。皆様が今晩ディナーで召し上がるステー
キも、獣医師が牛1頭1頭厳密に検査をして食べることが出来ます。
そのように皆様の食生活に密着した職業です。
　では、ＲＣについてお話をさせて頂きます。数年前の分区大会（Ｉ
Ｍ）で私たち名古屋瑞穂RCは評論家の櫻井よしこ氏にご講演を頂
いたことは、皆様記憶に新しいと思います。また、昨年度（2011年～
2012年）には地区大会を開催させて頂き、元航空幕僚長の田母神
俊雄氏にご講演頂きました。名古屋瑞穂RCが団結すると、とても良
い仕事が出来ると思います。また、再来年度には名古屋瑞穂ロータ
リークラブより近藤雄亮ガバナーが生まれます。 その時には近藤ガ
バナーと髙須地区幹事に４RCの皆様方のご協力をお願い致しま
す。先ほど申し上げましたが、名古屋瑞穂RCは勇猛果敢に一生懸
命仕事が出来るクラブです。ところで、話が長くなりましたが、名古
屋瑞穂RCの面々は名古屋の錦3丁目では百獣の王ですが、家庭に
帰れば服従の王です。ご清聴有難うございます。

会長挨拶 松波恒彦会長

　皆さん、こんばんは。本年度も我々、名古屋熱田RACをこの4RC
合同夜間例会にご招待頂きまして、誠にありがとうございます。私は
名古屋熱田RAC会長の増田慎太郎と申します。どうぞ宜しくお願い
致します。我々、名古屋熱田RACは来年度で創立30周年を迎えま
す。これも提唱して頂いております4RCの皆様の多大なるご支援、ご
協力とご指導のお陰でございます。この場をお借りして厚く御礼申し
上げます。我々のクラブは提唱ロータリアンの皆様に毎回例会への
ご参加を頂いております。是非、ロータリアンの皆様から率直なご意
見やご指導を賜りまだまだ未熟な若者の糧とさせて頂きたいと思い
ます。我々は今年度、会員数と例会出席率のアップを目標に活動して
参りました。今期、ロータリアンの方のご紹介などにより、8名の新入
会員を迎える事ができました。現在、男性13名、女性8名の計21名
で活動しています。当クラブは来年度以降、30周年記念式典の開催
と地区RAC協議会のホスト、地区運営と地区年次大会のホストと
大きな行事が立て続けに控えています。今期会員が8名増えたとは
いえ、まだ少ない人数です。それからRACは定年制でございますの
で、来年度には6名の卒業が決まっています。どうか、ロータリアンの
皆様方のご親族、それから会社の従業員の方々の若い方を推薦して
頂けますようお願い申し上げます。本日は各テーブルにローターアク
ターが座っていますので、RACがどんな活動をしているのか質問を
投げかけて頂ければと思います。ローターアクターの皆さんも積極
的にロータリアンの方と意見交換をして下さい。提唱RCの皆様と当
クラブの関係がもっと近くなり、将来、名古屋熱田RACのOB、OG
がロータリアンとなって、この会場を埋め尽くすようになれば、素晴
らしい事だと思います。最後になりますが、この先も10年、20年と当
クラブが存続していけますように、変わらぬご協力を宜しくお願い致
します。本日は宜しくお願い致します。

名古屋熱田RAC会長挨拶

増田慎太郎会長

増田慎太郎会長
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堀慎治会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」
名古屋熱田RAC　増田慎太郎会長はじめ会員13名

4RC合同夜間例会
場所：ヒルトン名古屋ホテル5階「扇の間」　時間：18:00～20:00



■2月2１日(木)

2月20日(水) 西名古屋分区I.M  
16：00～20：00
名古屋マリオットアソシアホテル16階

時 間
場 所
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■次週の予定
振替により休会

ランチコンサート
～チェロとピアノの調べ～
セントラル愛知交響楽団
チェロ奏者　本橋　裕さん　
事務局員　　山田愛子さん
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2月28日(木)

■今週の行事  

例会のご案内

開会挨拶：名古屋瑞穂RC　松波恒彦会長

乾杯挨拶：名古屋南RC　大岡洋三会長

懇親会 関谷俊征親睦活動委員長司会進行：名古屋瑞穂RC

　只今より懇親会を開催したいと思います。今日は先ほど申し上げ
た様に親睦活動委員会の関谷委員長の計らいで相撲甚句とおしゃ
れなシンガーを企画しております。どうぞお楽しみください。それでは
開会いたします。

　皆さん、こんばんは。名古屋南RCの会長を務めております、大岡と
申します。乾杯の発声をさせて頂きます。本日は4RC合同例会のホ
ストをして下さいました名古屋瑞穂RCの皆様、盛大な会をありがと
うございます。合わせて、先程、松波会長がお話しになりました通り、
本日はバレンタインデーにちなんでチョコレートを頂けてとても感動
しております。松波会長が弁舌爽やかに挨拶されていらっしゃいまし
たが、やはり、我々もそうですが七ヶ月半くらい経つと段 と々口のま
わりが上手になってきます。非常に素晴らしいスピーチを頂きまして
誠に有難うございます。この4RC合同夜間例会、来週のIMが行われ
ますと今後は大きなイベントがない様なので4RCの会長方もホッと
されるのではないでしょうか。先程、斎藤幹事から話があった様に時
差呆けで朦朧としておりますが、皆様と、この結束の固い4RCの
益々の繁栄と会員増強をお祈り致しまして、乾杯の発声をさせて頂
きます。
　皆様も声高らかにご発声下さい。乾杯！

閉会挨拶：次期ホストクラブ名古屋名南RC　宮嵜良一会長

アトラクション：歌と甚句　大至さん
歌            井手麻里子さん
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・4RC合同夜間例会開催を祝して

ニコボックス 神田広一ニコボックス副委員長

会員64名　出席45名  （出席計算人数49名）

出席率　81.8％ 2月 7日は補填により 92.6％

出席報告 梅村昌孝出席委員長

大川　嘉成さん　八木沢幹夫さん　髙須　洋志さん
長瀬憲八郎さん　松波　恒彦さん　渡辺喜代彦さん
山口　哲司さん　大嶽　達郎さん　鈴木　淑久さん
近藤　雄亮さん

・

・
・

2月20日(水)16：00よりマリオットアソシアホテルにて西名古屋
分区IMを行います。
2月21日(木)振替により休会です。
2月28日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて
第3回R情報・研修委員会(若手会員研修会）を行います。

幹事報告 平野好道幹事

　次期ホストRCの会長ということで閉会の挨
拶をさせて頂きます。本当に宴も酣ですが、
4RCが和気藹々と交流を深められたと思いま
す。ホストRCの松波会長をはじめスタッフの皆
さん、本当に有難うございました。関谷委員長
のお陰で楽しいショーも拝見して、相撲取りが
カンツォーネを歌っているのも素敵でした。
　来期は名古屋名南RCがホストを務めます。本日の様に上手に開
催できるか心配ですが、一生懸命頑張ります。来年の予定が埋まっ
てきていますが、次年度は新年会を兼ねて1月22日水曜日に開催し
たいと思っています。宜しくお願い致します。本日は本当に有難うご
ざいました。以上、閉会の挨拶に代えさせて頂きたいと思います。
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